

Stefan Glaser
Einwohnerrat, parteilos

Anfrage zum Zweiten: Wann endlich nun wird die Schosstreppe wirklich gebaut ?

Am 5. November 2012 wurde der Zusatzkredit für die Neugestaltung der Schosstreppe bewilligt. Am 18. Januar 2013 stellte ich meine erste Anfrage, wann endlich die Schosstreppe gebaut wird.

Die Antwort des Gemeindepräsidenten Mike Keller an der Einwohnerrats-sitzung vom 21. Januar 2013 lautete, dass die Baubewilligung noch ausstehend sei.

Am 24. Januar 2013 jedoch wurden die Einwohnerrätinnen und -räte merkwürdiger-weise per E-Mail orientiert, dass die Baubewilligung am 22. Januar 2013 erteilt worden sei.

Seither sind schon wieder mehrere Wochen vergangen und noch immer hat der Gemeinderat nicht informiert, wann schlussendlich die Schosstreppe gebaut wird.

Folgende Fragen stellen sich:

- 1) wann wird die Schosstreppe nun endlich realisiert ? Bitte verbindliches Datum !**
- 2) wer oder was ist verantwortlich, dass mit dem Bau immer noch nicht begonnen wurde ?**
- 3) was hindert den Gemeinderat an einer sofortigen Umsetzung, nachdem nun die Baubewilligung seit dem 22. Januar 2013 vorliegt ?**
- 4) beim Geschäft 88 (Zusatzkredit für die Neugestaltung der Schosstreppe) behauptete der Gemeinderat „möglichst zügig die Initiative umsetzen zu wollen und die Bauarbeiten idealerweise im 1. Quartal 2013 abgeschlossen werden sollen“. Waren dies nur leere Versprechungen ?**
- 5) wie garantiert der Gemeinderat, dass die Schosstreppe spätestens vor der Basel World (25. April – 2. Mai 2013) fertig gestellt ist ?**

Binningen, 1. März 2013



Stefan Glaser